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【４つのテスト】石川智会員

【幹事報告】佐藤圭司幹事

【出席報告】鈴木明美会員 「会員１４名中、１２名（内メイクカード2枚）出席です。」

【ニコニコ報告】ありません

国際ロータリークラブ第２５４０地区　　２０２４～２０２５年度

第２８６６回例会

　　　　  【会長の時間】佐藤利昭会員（←代理）

　　　　 【確認事項】　橘百合子会員より

大曲南ロータリークラブ週報

今日は石川会長も柴田副会長も欠席のため

代理を務めさせていただきます。

久々に大曲ＲＣの佐々木正光様がビジター

出席してくださいました。

ほかは特にしゃべることがありません。

では食事をしましょう。

今日は花見御膳です。

おっつけ 茶碗蒸しが参ります。

●４月２３日の『３クラブ合同例会』

について

参加者名簿が届いています。

この後、橘会員から当日の日程につ

いて補足説明をしていただきます。

●その他（本日の協議事項）

・４月26日花火例会について

・次年度の役員体制について

４月２３日の３ＲＣ合同夜間例会について、次第が届きましたので、参加され

る皆さんはご確認ください。１８時からですので、遅れないように参集願います。

≪服装はどうしたらいいですか。≫

服装にこだわりはありません。

≪作法が分かりません。≫

作法について気にする必要はありません。大曲中央ＲＣの本多郁子先生から手

ほどきがあると思いますが、おいしく頂ければそれでＯＫです。



　　

　　　

 【協議事項】　４月26日花火例会

　　　　　　『大館ＲＣ&大曲南ＲＣ交流会in大曲の花火春の章』の細部について

 【確認事項】　挽野実之会員より

いよいよ腹をくくり、次年度（2025～2026）

の会長を引き受けることを決意しました。次年度

は５９周年です。私は６０周年会長のため足場を

固める役割と認識し、できることをやっていきた

いと思います。皆さんのご協力をお願いします。

そこで、次年度の役員体制のたたき台を作って

みましたので、ご確認ください。今後の昼例会で

協議を重ねて決定させたいと思います。

佐藤圭司幹事「今日はプランナー兼コンダクターの辻卓也会員が不在ですが、４月２６日におこなわれる

『大館ＲＣ&大曲南ＲＣ交流会in大曲の花火春の章』について、細かいところを協議したいと思います。」

Ａ氏 「マイカーで花火会場入りする人さあらかじめ観覧席券どご渡してもらいでゃな。」

B氏 「会計担当会員さ一人当だりなんぼかがるがおしぇで会がらの補助なんぼ出してもらえるが決めでもらわにゃ

にゃべ。」

Ｃ氏 「南ＲＣのゲスト参加者の会費なんぼ出さにゃにゃがも教ぇでもらわにゃば。」

Ａ氏 「観覧席券今どごさあるおご。」

Ｄ氏 「マイカー出してける人誰だべ。」

Ｅ氏 「飲み物どが弁当どが運搬どごなんとするんだべ。」

Ｆ氏 「駐車券の手配されでらんだべが。」

Ｂ氏 「会員どゲストの負担金はいづ集金するんだべ。」

Ｄ氏 「バスどがマイカーどが乗車計画なんとなってらんだっけ。」

Ｇ氏 「辻さん今日何してこにゃがったべ。連絡とれにゃおご。」

Ｈ氏 「へば何処さ何時に行げばええぉご。」

佐藤圭司幹事「皆さん、辻会員作成の計画書を見ますと、次のとおりのようです。この例会終了後、辻会員

と再確認し、改めて LINE でお知らせします。観覧席券はこの後配付します。辻会員は本日大学病院にて

定期健診です。連絡は取れません。」

・マイクロバス乗車組エンパイヤ16時集合

乗車メンバーはこの後決定します

・マイカー組エンパイヤ17時集合

クルマ提供者・乗車メンバーはこの後決定します

・弁当はバス組、マイカー組に分ける

・飲み物全員分をマイカー2台に分け積み、マイカー組

メンバーが会場に運び入れる

・駐車券は当日エンパイヤ出発前に受取り

・南RC会員とそのゲストの会費は後日お知らせ

丹野光政様の入会を心から歓迎します！

クールにてきぱきとさばく佐藤圭司幹事 さすがです


